

Mejoran expectativas de manufactura (Reforma 01/09/16)

Mejoran expectativas de manufactura (Reforma 01/09/16) Por Adriana Cd. de México México (01 septiembre 2016).- En agosto, las condiciones empresariales del sector manufacturero mejoraron respecto al mes previo, ya que los empresarios del sector se mostraron más optimistas en su expectativa de actividad para los próximos meses, acompañada de mayores pedidos. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el índice de expectativas de los directivos empresariales de manufactura se ubicó en 53.2 puntos, una mejora de 0.2 unidades respecto a la lectura de julio. La mejora mensual vino acompañada de mayores expectativas en la producción, la utilización de planta y equipo, personal ocupado, inversión, inventarios de productos terminados y precio de los insumos. Los empresarios esperan que pese a que el precio de insumos registró su cuarto aumento en los que va del año, no se refleje en los precios de venta, pues estos descendieron 1.2 unidades a 54.3 enteros. En su comparación anual y con datos originales, el indicador del sector manufacturero se recuperó 0.9 puntos, tras dos meses seguidos de contracciones. Por otro lado, los empresarios de la construcción mejoraron sus expectativas debido a que contemplan un incremento en el valor de las obras ejecutadas, tanto como contratista principal como subcontratista, mientras que los del comercio las empeoraron por tercer mes seguido, debido a que prevén que las ventas netas caigan al igual que los inventarios y sus compras. Además, el indicador de pedidos del sector se ubicó en 52.7 puntos, que representa un incremento de 1.4 unidades, tras dos meses de contracciones. De acuerdo con cifras desestacionalizadas, los gerentes del sector reflejaron en el indicador de pedidos que esperan un mayor volumen de pedidos, así como mayores niveles de personal ocupado y entrega de insumos por parte de los proveedores. Respecto al mismo mes del año pasado y con cifras originales, el indicador subió 0.6 puntos, con las mayores expansiones en el grupo de la industria petroquímica, del plástico y el hule, seguido del de alimentos, bebidas y tabaco y equipo de cómputo. Finalmente, la confianza de los empresarios en el sector aumentó 0.15 puntos para ubicarse en 48.7 puntos. Por décimo mes consecutivo el indicador se ubica debajo del umbral de 50 puntos. Los empresarios disminuyeron su confianza en sí actualmente es un buen momento para invertir y la situación económica y futura del País, mientras que mejoraron la certidumbre de la situación económica presente y futura de la empresa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo